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Ciudad de México, 30 de agosto de 2016 
 
JESÚS ZAMBRANO GRIJALVA 
Presidente de la Cámara de Diputados  
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término de la XL Sesión 
del Consejo Nacional de Seguridad Pública. 

 
PREGUNTA.- Preguntarle sobre la propuesta del Partido Acción Nacional 
y un grupo de empresarios para presentar una contrarreforma fiscal. No 
sé si usted tenga conocimiento. 
 
RESPUESTA.- No, vamos a primero conocer de qué se trata, 
exactamente, a qué le están llamando una “contrarreforma en 
materia fiscal”, porque si se trata de que paguen más los que menos 
ganan o menos tienen y que, por lo tanto, sea una reforma fiscal 
regresiva y no de carácter progresivo como se vio en la anterior; o 
peor aún, de que quieran ahora incorporar el IVA en alimentos y 
medicinas, pues simple y sencillamente no va a pasar. 
 
Téngase en cuenta que, aún, con todas las inconveniencias que en 
algunas partes pudo haber tenido la Reforma Fiscal que se hizo y 
que está aplicándose, es lo que ha evitado que el país, con la caída 
de los precios internacionales del petróleo y, con ello, la reducción 
consecuente en los ingresos del gobierno federal, esta reforma de 
no haberse hecho, no hubiera dado la relativa estabilidad que ha 
tenido el manejo de las finanzas públicas. 
 
Ahorita estaríamos –si no se hubiera hecho esa reforma- en una 
situación inmanejable, prácticamente, en materia económica. 
 
Entonces, vamos a esperarnos. No nos cerramos en modo alguno a 
discutir, a revisar las propuestas que se hagan, pero yo subrayo: Si 
es de carácter regresivo o peor aún, si insisten en regresar con la 
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propuesta de IVA en alimentos y medicinas, nosotros no vamos a ir 
como PRD. 
 
Gracias. 
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